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委員からの主な意見

【新庁舎整備に係る検討体制・スケジュール及び庁内ワーキング
グループの設置について】

 人口減少やデジタル化の進展等、未来を見据えた新庁舎を計画
すべきである。

 庁内での検討にあたっては、庁舎の状況をよく把握している現場
職員からの意見をしっかり聞いたうえで、⾧く利活用可能な新庁
舎となるよう十分に議論してほしい。

 庁内だけで検討を進めるのではなく、検討委員会や市民への情報
開示を行い、常に意見交換して新庁舎を検討してほしい。

【新庁舎整備に関する市民アンケートの実施について】
 幅広い年代に回答してもらえるよう、LINE等を用いてアンケート
の周知を行ってほしい。

 新庁舎を⾧く利用することになる若い世代に回答をしてもらうた
め、中学校、高校にも周知する必要がある。

８月24日に今年度最初となる第４回
魚津市新庁舎整備検討委員会を開催し、
新庁舎整備に向けた今後の検討体制や
スケジュール・庁内ワーキンググルー
プの設置について協議しました。
また、「新庁舎整備に関する市民アン
ケート」の実施について意見交換をし
ました。
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新庁舎の整備に向けて、市民の皆さまから幅広いご意見をお聴
きするため、今年９月１日から10月１日までの間、魚津市在住の
方を対象に、現庁舎の利用状況や利用しやすさ、新庁舎整備に関
する市民アンケート調査を実施しました。

その結果、１，１８４名の方からご回答をいただきました。お
忙しい中、多くのご回答をいただいたこと、また、貴重なご意見
やご要望等を頂戴できましたことを感謝申し上げます。

現在、市民アンケートの集計、とりまとめを行なっていますの
で、準備が整い次第、お知らせします。

新庁舎整備の基本理念に基づき、様々な役割を果たすことが
できる庁舎となるよう新庁舎の目指すべき姿について、市民の
皆さんから幅広い意見をお聴きしたいと考えています。
そこで、将来を担う若い世代の高校生や幅広い世代の市民に

よるによるワークショップを計画しています。一人ひとりが利
用しやすく親しみを持ち、気軽に訪れたいと思えるような新庁
舎となるよう皆様とディスカッションをしながら一緒に考えて
いきたいと思っています。
今後、実施概要が決まり次第、皆様にご案内をいたしますの

で、その際は、たくさんのご応募お待ちしております。
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